

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0209/2011</b>	

# Anfrage

**Herr Friedrich-Christoph Hofmann  
Stadtratsmitglied**

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage des fraktionslosen Stadtrates Herrn Hofmann - Schulnetzplan</b>

## **I. Sachverhalt**

Angesichts der Pläne, die Oststadtschule als einzige Regelschule im Eisenacher Osten zu schließen gibt es Diskussionen über die Einbeziehung der Schülerinnen und Schüler aus Stockhausen in die Planung der Regelschulen in Eisenach. Bisher besuchen sie die Regelschule in Behringen, was ein Mehrfaches der Wegstrecke bedeutet gegenüber der Oststadtschule. Im aktuellen Schulnetzplan heißt es: *„Der Schulweg für die Schüler soll unter Beachtung der örtlichen Gegebenheiten und der verkehrstechnischen Anbindungen so gering wie möglich gehalten werden.“*

Es ist vielen Bürgerinnen und Bürgern unverständlich, wieso in Eisenach eine Regelschule geschlossen werden soll, während noch Schülerinnen und Schüler aus Eisenach in die Regelschule in Behringen gehen.

## **II. Fragestellung**

1. Was kostet die Schülerbeförderung der Schülerinnen und Schüler aus Stockhausen nach Behringen zur Regelschule im Jahr (Bitte Aufstellung der letzten drei Jahre)?
2. Was muss die Stadt als Ausgleich für den Schulbesuch der Regelschüler aus Stockhausen in Behringen im Jahr zahlen (Bitte ebenfalls für die letzten drei Jahre)?
3. Hält die Stadtverwaltung es für möglich, dass die Regelschüler aus Stockhausen in Zukunft in Eisenach in die Regelschule gehen?

Herr Friedrich-Christoph Hofmann  
Stadtratsmitglied